

Manifestación hoy por las muertes en Kenia - Mediterráneo - 02/05/2015

Manifestación hoy por las muertes en Kenia

⊕ LOS ESTUDIANTES del máster Internacional en Estudios de Paz y Desarrollo de la UJI y el secretariado de Migraciones de la diócesis de Segorbe-Castellón saldrán hoy a las calles de la capital en una marcha en homenaje a los estudiantes cristianos asesinados en Kenia el pasado 2 de abril. La manifestación saldrá a las 19.00 horas desde el parque Ribalta y recorrerá las calles Zaragoza, Colón y Mayor, para finalizar en la plaza de la Paz. **RD**